

2024年9月 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

こんがりとやけた子どもたちの顔に、このひと夏の成長を感じているこの頃。 新年度も半分程が過ぎ、あっという間にもう9月ですね。まだまだ暑い日が続 き夏の疲れが出やすい時期なのでお休みの日には大人も子どもも休息をとりな がら体調を整えていきたいですね。



## ~子どもたちの成長~

日々成長し、いろいろな表情を見せてくれているばなな網の子どもたち。 友だちの使っている玩具が欲しくてついつい奪い合いになることも・・・。 そんな中、まだ言葉でうまく表現出来ない分両手をぽんぽんとして「貸して」 と意思表示出来る子も増えてきています。貸してもらえず泣いてしまう事も ありますが、同じ玩具を一緒に探したり、違う玩具に誘ったりすることで気 持ちを切り替えて遊んでいます。やってみようとする気持ちが育ち、手洗い 場では自分で石鹸をつけて、ゴシゴシ泡立て、流すという一連の工程を上手 にできるようになってきています。大人が手伝おうとすると「ん~!!」と 言って怒ることもあります。やりたい気持ちを大切にして見守る日々です。 お友だちが悲しい気持ちになり、泣いてしまった時は側に寄り添って頭を撫 でて慰めてあげようとする優しい一面も見られます。時折力が強すぎてペレ ペレ叩いているような時もあるので「優しくよしよしだよ。」と伝えると改め て優しい力で撫でてあげている一面はとても微笑ましいです。これからも子 どもたちの成長に寄り添いながら見守っていきたいと思います。

## ~感触遊び~

8 月も暑い日々が続き、水遊びを毎日のように楽しみました。その 中で感触遊びも取り入れてみました。食紅を使って色水を作り、それを 凍らせて水の中に入れひんやりとする感触を楽しんでみると、氷が触 りたくて我先にと手が伸びていたばなな組さんです♪フィンガーペイ ンティングは絵の具の感触が気持ち良くて繰り返し触ってペタペタ手

形をつける子や友だちの様子を見て恐る恐る触る 子など反応が様々でした。寒天はバケツに寒天の 固まりを集めて時折ツンツン触りながらプニプニ した感触を楽しんでいましたよ。



## ~好きなあそび~

新しいものが大好きな子ども達♪大きなソフトブロックを持ってくる と一斉に大集合!!同じ形を集めて自分の身長よりも高くまで積み上げ ています。友だちと協力している姿もあり、一生懸命な姿がとても可愛 らしいです。本棚の本を全て出し、積み上げる遊びをしていることも!! **積み上げるのが楽しいお年頃の様です。ままごとも好きでお皿にカレー** やスパゲッティを乗せて振舞ってくれたり、コップに毛糸のボールを入 れて見立て遊びを楽しんでいます。







## ~お願い~

○爪が伸びていないかの確認をお願いします。長くなっていると 思わぬ怪我に繋がることがありますのでご協力お願いします。



○クラス掲示板でもお知らせしておりますが、水遊びの期間が9 月6日(金)まで延長になっています。引き続き水遊びの準備を













